

Guerre du Golfe à Genève : appel des Femmes pour la paix

Autor(en): **Berenstein-Wavre, Jacqueline**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **79 (1991)**

Heft 2

PDF erstellt am: **25.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-279619>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Guerre du Golfe à Genève

Appel des Femmes pour la paix

Le 12 décembre dernier, le comité genevois des Femmes pour la paix décide de lancer un appel «NON A LA GUERRE».

Notre planète, disait le texte de l'appel, est menacée par un conflit dont nul ne peut prévoir les conséquences.

Vous êtes concernées par l'avenir, celui de vos enfants, celui de votre environnement.

Il ne s'agissait pas de remplir des listes de signatures, mais de renvoyer un coupon-réponse individuel.

Le succès de cet appel, repris par d'autres groupes de Femmes pour la paix et surtout par une toute nouvelle association de femmes françaises de Haute-Savoie, «Agir pour la Paix», a eu un succès incroyable. Le 10 janvier, 1500 coupons de signatures ont pu être envoyés au secrétaire général de l'ONU à New York et les coupons continuent à affluer de partout. Une conférence de presse organisée en vitesse le 11 janvier à Ge-

nève par les Femmes pour la paix a eu pour conséquence que tous les quotidiens ont signalé cette action.

D'ailleurs la population avait été sensibilisée par l'appel de Laurence Déonna, auteure de «La guerre à deux voix» qui avait réuni plus de 500 personnes sur le parvis et la place Saint-Pierre à Genève le 7 janvier. Des femmes françaises, ayant des fils engagés volontaires, ont pris la parole. Cette manifestation était très émouvante et apolitique.

Que peut-on dire aujourd'hui de ces manifestations, de ces appels de femmes, de mères pour la paix ?

— Tout cela peut paraître dérisoire. Mais je crois qu'il faut de temps en temps, lorsque l'orage gronde et que la situation le permet, que les associations féminines puissent devenir une sorte de canal qui permette à la solidarité de s'exprimer. Il faut pouvoir crier ses sentiments face aux menaces militaires.

— J'aimerais aussi dire combien je suis sensible à la possibilité de liberté qui règne dans notre petite démocratie décentralisée. Toute cette action a

coûté au comité des Femmes pour la paix de Genève 150 francs au maximum dont 55 francs de frais de port pour le paquet envoyé à New York. Le

leur autonomie tout en montrant que la paix est au-dessus des partis et des religions.

— Je crois sincèrement que les femmes, en tant que fem-



Jacqueline Berenstein-Wavre avec le paquet de 1500 signatures prêt à partir pour New York.

reste, c'est du militantisme gratuit. Après le succès de notre mouvement de femmes il y a eu, cela est inévitable, des tentatives de récupération de mouvements d'extrême gauche. Mais les Femmes pour la paix ont su se défendre et garder

mes et représentant plus de la moitié de l'humanité, ont quelque chose à dire pour la paix et la justice futures. Justement parce qu'elles ne sont pas parmi les militaires vainqueurs.

Jacqueline Berenstein-Wavre

EGLISE EVANGELIQUE REFORMEE DU CANTON DE VAUD

SÉMINAIRE DE CULTURE THÉOLOGIQUE

CROIRE ET COMPRENDRE

Aux personnes qui souhaitent aborder de manière approfondie et sans préjugés les questions essentielles concernant le domaine de la foi, le

SEMINAIRE DE CULTURE THEOLOGIQUE

propose un accompagnement dans leur recherche et un programme d'étude systématique en petits groupes, avec des enseignants de qualité.

12 rencontres par année, le samedi, pendant deux ans, à Lausanne.

Renseignements :

- Etienne Visinand, directeur, (021) 701.03.47
- Secrétariat du Séminaire, Cèdres 7, 1004 Lausanne Tél. (021) 36.37.41 (ma et ve matin)

UNIVERSITÉ DE GENÈVE

La Faculté de Psychologie et des sciences de l'éducation ouvre une inscription pour un poste de

PROFESSEUR ADJOINT
en didactiques et interactions sociales
dans la section des Sciences de l'éducation

Charge: Il s'agit d'un poste à charge complète comprenant 6 heures de cours et séminaires par semaine et la direction de recherches.

Exigences: Doctorat ou titre jugé équivalent.

Entrée en fonction: 1^{er} octobre 1991 ou date à convenir.

Les dossiers de candidature doivent être adressés avant le 20 mars 1991 au Secrétariat de la présidence de la Section des sciences de l'éducation, FPSE, rue Général-Dufour 24, 1211 Genève 4, auprès duquel des renseignements complémentaires peuvent être obtenus sur le cahier des charges et les conditions.